



Je souhaite garder la maison

Par **olivia5962**, le **04/05/2010** à **11:49**

Bonjour,

Je souhaite divorcer, mais je n'ai pas encore fait de démarche.

Je suis mariée depuis 5 ans avec un enfant de deux ans, nous avons acheté une maison il y a 3 ans, il y avait beaucoup de travaux et c'est mon père qui a tout fait dedans, même les matériaux nous ont été donnés par ma famille.

Je souhaite garder la maison, mais comment cela se passe-t-il vis-à-vis de mon mari, nous sommes mariés sous le régime de la communauté des biens.

merci, cordialement.